
 

I Comitati territoriali della Valle Galeria aderiscono al presidio promosso da alcuni Consiglieri del 
XVI Municipio, per sollecitare con forza l’incontro con il Presidente Marrazzo promesso nel 
Consiglio Municipale straordinario del lontano 19 novembre 2007. 

Un incontro in cui i Comitati chiederanno al Presidente Marrazzo: 

- Il ritiro dell’Ordinanza 15 del luglio 2007 che autorizza l’ulteriore conferimento dei rifiuti 
nella discarica di Malagrotta per un altro anno; 

- Il ritiro dell’Ordinanza 14 del marzo 2005 che, di fatto, allarga la discarica alle scorie 
tossiche e inquinanti prodotte dal gassificatore e alla FOS, sulla cui sicurezza lo stesso 
Subcommissario Stefano La Porta ha espresso dubbi e perplessità. Questo ampliamento della 
discarica a sostanze pericolose, e spiritosamente definito “ripristino ambientale”, avviene a 
ridosso delle prime abitazioni e fuori del polder di contenimento della discarica. 

- In merito all’ordinanza 16 del marzo 2005 che ha autorizzato la costruzione del gassificatore 
nell’area di Malagrotta, senza tener conto della richiesta dello studio di sicurezza dell'area 
vasta richiesto dal Dip X del Comune né dei vincoli imposti dalla normativa SEVESO II nella 
concessione di autorizzazioni per quel tipo di impianti e in quel tipo di territorio, quali garanzie 
vi sarebbero in un impianto sperimentale che, dove è stato costruito, ha già prodotto clamorosi 
fallimenti e successive chiusure, per le quali questo impianto è già stato rifiutato dalla 
municipalità della Svizzera italiana. 

- Quale sia l’effettiva tecnologia di costruzione di questo impianto, visto che un responsabile 
della CO.LA.RI. ha pubblicamente affermato che è stata modificata; 

- Quale sarà il trattamento dei molti residui inquinanti dei processi di lavorazione, dei quali non 
si conosce altra destinazione se non quella, inconcepibile, dell’area di Testa di Cane; 

- Se e quando verrà instaurato il sistema di monitoraggio complessivo della Valle Galeria che lo 
stesso Presidente Piero Marrazzo aveva enfaticamente garantito ai Comitati rappresentanti dei 
cittadini, durante l’incontro in Campidoglio promosso dal Sindaco Veltroni nell’ormai 
lontanissimo 20 luglio 2007 dicendo “… da domani l’ARPA avrà a disposizione tutti i mezzi 
necessari al monitoraggio...”; 

- L’avvio immediato del progetto pilota di raccolta Porta a Porta a Massimina e S.Cecilia, 
bloccato inspiegabilmente alla luce degli ottimi risultati che si stanno ottenendo negli altri due 
progetti di Colli Aniene e di Decima; 

- Chiederemo infine di utilizzare tutte le risorse disponibili, e che dovessero essere ulteriormente 
messe a disposizione, per il monitoraggio e il risanamento effettivo della Valle Galeria, e per 
la realizzazione del sistema di raccolta Porta a Porta con un cronoprogramma preciso che 
investa tutta la capitale, unico modo per evitare di cadere nei prossimi anni in una situazione 
analoga a quella napoletana; evitando ulteriori distrazioni di fondi per pratiche umilianti 
come il recente obolo della riduzione della TA.RI. che ha il solo degradante scopo di 
comprare il silenzio dei cittadini monetizzandone il rischio e il disagio.  
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